



AQUI en el CONGRESO  
**JOSE ANTONIO CHAVEZ**

## Terrorismo o no, sale sobrando

por [Mexico Informa](#) | Dic 10, 2025 | [Al Momento](#), [José Antonio Chávez](#), [Opinión](#) | 0 Comentarios

La propuesta de la presidenta de la Cámara de Diputados, la panista, **Kenia López** de garantizar, antes que dictaminar si es terrorismo o no el coche bomba que explotó en Michoacán, se debe garantizar la seguridad.

Esa entidad ha sido el punto de atención después del asesinato del presidente municipal de Uruapan, Carlo Manzo.

Unos días antes, también habían sido asesinados el líder de los productores limoneros, Bernardo Bravo y otros familiares del líder de las autodefensas, Hipólito Mora.

Son asesinatos que levantaron ámpula en el país porque fueron en la misma dirección: su pecado fue gritar ayuda desesperadamente al gobierno de Claudia Sheinbaum para combatir las organizaciones criminales asentadas en esa entidad.

Esas organizaciones criminales, vaya diferentes cárteles del narcotráfico y más, ya se habían apoderado de la gobernanza del Estado, ellos, los criminales secuestraron a los productores de aguacates y limones para imponer los precios y los clientes para su comercialización.

Lo mismo pasa en otras entidades con los productores, con los propios negocios de bares, restaurantes, comercios en general azotados por esas mafias que les cobran el derecho de piso, una extorsión públicamente y en sus narices de los gobiernos estatales y municipales.



Carlos Manzo había buscado el apoyo del gobierno federal para reforzar la seguridad y combatir, al mismo tiempo a esos grupos criminales que estaban más que identificados. No fue escuchado y la Presidenta Sheinbaum simplemente tuvo que tragar sapos cuando se enteró que lo habían ejecutado. Dicen los que saben que las caravanas de camionetas que utilizan los narcotraficantes o criminales, se refugián en las montañas, en caminos construidos como refugio y territorio fuera del alcance de las autoridades y sus enemigos.

Una de las formas que se han cansado de exigir al gobierno de Sheinbaum es que se utilice la artillería aérea para poder acabar con esas mafias que tanto daño le han hecho al país.

López Obrador criticó severamente cuando el gobierno de Felipe Calderón ordenó el ataque con la artillería desde un helicóptero en Nayarit. Fue la única forma de eliminar a esas células que se escondían en residencias de esa entidad. Fue un certero y aplaudido ataque de las fuerzas armadas. A esos grupos que son considerados como terroristas, no hay forma de enfrentarlos.

Por eso ayer la presidenta de la Cámara de Diputados antepuso que de nada sirve ahorita pensar en una clasificación de terrorismo o no, que intentar politizar, partidizar o ideologizar una realidad tan lastimosa como es la inseguridad, "desde mi perspectiva no debe suceder, no debe ningún servidor público ni politizar, ni ideologizar, ni entrar en una justificación".

### **PONIATOWSKA, HOMENAJEADA EN EL SENADO**

La escritora Elena Poniatowska será homenajeada este miércoles en el senado de la República de la morenista, Laura Itzel Castillo, quien será la responsable de llevar la sesión.

En honor, la senadora presidenta de la Comisión de Cultura en la Cámara Alta, Beatriz Mojica adelantó que se acordó que el Salón de Conferencias llevé el nombre de Elena Poniatowska en un reconocimiento a la vida y obra de una de las figuras literarias más importantes de México.

Desde luego que la autora ha documentado hechos fundamentales de la vida pública nacional y, a través de la literatura y la crónica, ha fortalecido la cultura mexicana y visibilizado problemáticas sociales relevantes.

### **LIBROS DE AMLO, LECTURA OBLIGADA...PARA SUS DISCIPULOS**

El líder del Senado, Adán Augusto recibió ayer cajas del libro que escribió su paisano y hermano, Andrés Manuel López Obrador. Que serán los regalos a sus pares de la bancada para que puedan distribuirlos como un regalo navideño.



Para nadie es secreto que López Obrador a como de lugar que quiere que los legisladores de su movimiento lean su escrito, y de paso se aleccionen y puedan distribuir su doctrina.

Estar en la 4T, sin duda tiene su precio: alabar al señor.

<https://mexicoinforma.mx/terrorismo-o-no-sale-sobrando/>